



Beschluss der BDKJ-Diözesanversammlung I/2023

Öffnung der Geistlichen Verbandsleitungen für pastorales Personal

Personal

Die BDKJ-Diözesanversammlung beschließt:

- 1 Der BDKJ-Diözesanverband setzt sich dafür ein, dass die Ämter der geistlichen Leitung der Kreis- und Jugendverbände auf allen Ebenen für pastorales Personal aller Geschlechter geöffnet werden.
- 2
- 3 Im Zuge dessen sollen auch die Voraussetzungen dafür geprüft werden. Pastoralem Personal sollen dieselben
- 4 Vergütungen/Freistunden wie Priestern zukommen.